

## Paroles en musique. La saison 2 sur les rails

L'association Familles rurales Cap Ados est copporteur, avec la compagnie « Un Temps de chien » et la municipalité, d'un projet intitulé « Paroles en musique saison 2 ». Effectivement, l'an passé c'est à Brèlès que le premier projet avait eu lieu et les jeunes avaient participé à la première partie d'un spectacle intitulée « Elle est poubelle, la vie ? ». Ce spectacle avait donné lieu à un travail en résidence et a fait l'objet d'un film intitulé « Au bout du bras de la France », réalisé par Zoé Chantre et qui sort actuellement dans les salles du Finistère.

### Une aventure de création proposée aux 11-17 ans

Vendredi en fin d'après-midi, à la salle du Kruguel, le nouveau projet « Paroles en musique » a été présenté, en présence de l'artiste Vincent Vedovelli, de Zoé Chantre et des animateurs jeunesse du sec-



*Le nouveau projet « Paroles en musique » a été présenté vendredi, à la salle du Kruguel, en présence de l'artiste Vincent Vedovelli (premier à droite), de Zoé Chantre (deuxième à gauche), des animateurs jeunesse du secteur et de Didier Le Gac, maire.*

teur. Comme pour la saison 1, l'idée est de proposer une aventure de création complète aux jeunes âgés de 11 à 17 ans habitant dans

les communes de la CCPI.

### En trois volets

Cette deuxième saison comprend trois volets. Le premier concernera le montage d'un spectacle musical avec les jeunes (travail d'écriture entre mars et avril, la mise en musique des textes et un atelier percussions du 22 au 26 avril) puis leur mise en scène du 15 au 20 juillet et la représentation du spectacle le samedi 20 juillet ; le deuxième, la production et la réalisation d'un film documentaire par les jeunes ; et le troisième, la production et la réalisation de la maquette d'un livre-CD enregistré et illustré par les jeunes.

### > Contacts

Renseignements et inscriptions aux 02.98.84.02.40 ou 07.62.94.89.58.